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VINS IGP/

Des sursto<

tretien avec Pierre Champetier, président de FIGP Ardèche.

irstocks inquiétants à plus long terme ”

es indications géogra

phiques protégées (IGP)

Ine sont pas les plus mal

loties. Certes, l'activité commerciale
tourne au ralenti mais tes vins de

consommation courante - notam

ment les bibs - continuent de sortir,
davantage sans doute que les vins

hauts de gammes. Nous sommes

assez présents en GMS, ce qui nous

permet de tenirle cap. Noussommes
surtout tournés vers le marché in

térieur, et souffrons relativement
moins que d’autres comme les vins

du Var ou de Bordeaux, principale

ment tournés vers l'export. Toute

fois, nos caveaux, coopérateurs ou

indépendants, sont en souffrance.
Les systèmes de drive et d’expédition

gratuite qui ont été mis en place ne

suffisent pas à compenser ta baisse

drastique de la clientèle. En Sud-Ar

dèche, nous n'avons pas bénéficié de
l'afflux des touristes qui sont sou

vent déjà nombreux au printemps

(Pâques, ponts du mois de mai...)
et l’incertitude plane sur ta saison

touristique estivale.
Mes craintes sont surtout portées

à plus long terme. Les caves accu

mulent les stocks, et tous ces excé

dents ne trouveront pas preneurs.

Avec la vendange qui arrive, je crains
que ces surstocks de vins ne se réper

cutent sur les prix à plus long terme.

D’autant plus que l'Italie et l’Espagne,

qui sont nos concurrents directs, sont

dans une situation similaire. Malgré

toutes ces inquiétudes, les vignerons
ne baissent pas les bras et s’activent

V

dans le vignoble pour préparer la pro

chaine récolte. Le déconfinement qui

s'amorce nous ramènera-t-il à une

situation normale ?» 
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